

Fachinformation vom 7. November 2016

14. MobbingLine-Jahrestagung in Düsseldorf

Auf Einladung des Arbeitsministerium Nordrhein-Westfalens wurde am vergangenen Freitag die 14. Jahrestagung der MobbingLine Nordrhein-Westfalen in Düsseldorf durchgeführt.

Im Anschluss der Eröffnung der 14. MobbingLine-Jahrestagung durch Ulrich Lensing vom Arbeitsministerium Nordrhein-Westfalen stellte Andreas Saßmannshausen vom Institut ASER e.V. den aktuellen Stand der Entwicklungen und Ergebnisse der MobbingLine NRW vor.

Als Tagungsschwerpunkt wurde das Thema „Aktuelle Entwicklungen (nicht nur) in Gesetzgebung und Rechtsprechung“ von Dr. Martin Wolmerath (Rechtsanwalt, Hamm) mit den rund 30 Beraterinnen und Beratern der MobbingLine NRW diskutiert.

Im Anschluss fand der lebhafte Erfahrungsaustausch zwischen den Beraterinnen und Beratern der Partnerorganisationen der MobbingLine NRW statt. Mehr Infos: www.mobbingline.nrw.de



Ulrich Lensing vom Arbeitsministerium Nordrhein-Westfalen eröffnete die 14. MobbingLine-Jahrestagung.

ca. 108 Worte, ca. 784 Zeichen

Institut ASER e.V., Wuppertal

Ansprechpartner:

Dipl.-Psych.

Andreas Saßmannshausen

Telefon: 0202 / 73 10 00

Telefax: 0202 / 73 11 84

E-Mail: info@institut-aser.de

Internet: www.institut-aser.de